



#VIAJEROSINTERNACIONALES

Aumentan divisas por turismo 49%

LA SECTUR INFORMÓ QUE TOTALIZARON 22,534 MDD DE ENERO A OCTUBRE DE 2022

POR YAZMÍN ZARAGOZA

YAZMIN.ZARAGOZA@ELHERALDODEMEXICO.COM

El ingreso de divisas por concepto de visitantes internacionales de enero a octubre de 2022 fue de 22 mil 534 millones de dólares, esto es 49.2 por ciento más en comparación con 2021.

La Secretaría de Turismo (Sectur) agregó, en un comunicado, que la cifra registrada es 11.6 por ciento superior a la captación del mismo lapso de 2019, de 20 mil 195 millones de dólares.

Con base en los resultados de la Encuesta de Viajeros Internacionales publicados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), entre

30

MILLONES DE TURISTAS EXTRANJEROS, A OCTUBRE.

17

MILLONES DE VIAJEROS INTERNACIONALES, POR VÍA AÉREA.

FOTO: EL HERALDO DE MÉXICO



• **ALZA.** La dependencia informó que el sector está cerca de niveles prepandemia.

enero y octubre de 2022, 30 millones 716 mil turistas internacionales ingresaron al país, lo que representó 21.5 por ciento más frente a 2021.

Sectur destacó que México está 15.8 por ciento de alcanzar 36 millones 465 mil turistas internacionales que ingresaron en el mismo lapso de 2019.

El titular de Sectur, Miguel Torruco, informó que, en los primeros 10 meses de 2022, llegaron a México 17 millones 166 mil turistas de internación vía aérea, esto representa 55.6 por ciento más comparado con un año antes. •